

お知らせ：明日（11月13日）は職員研修のため、小学校はお休みになります。よろしくお願いします。

## 音楽発表会、どの学年も素晴らしい合唱・合奏！

11月6日(水)には、多くの関係者にも来ていただき「校内音楽発表会」を盛大に開催できました。皆様には様々な角度から支援もいただき最高の発表会になりました。児童一人一人が活躍するとともに成長にもつながりました。本当に有り難うございました。



1年生「勇気100%」



2年生

「魔法のあいことば」



3年生「チャレンジ！」



4年生「つばさをください」





5年生「受けて立つ!!」



6年生「手紙〜12の君へ」



マーチングバンド & カラーガードス

# 今年4回目の避難訓練、「自衛消防訓練」を実施!

11月7日(木)の2校時に、草津町消防団・西部消防署と連携した「自衛消防訓練」を行いました。1階「調理室」からの出火を想定し、校庭に避難しました。要した時間は3分52秒!「お・か・し・も」を守り、全児童が安全に避難することができました。署長さんからも「よい避難が出来ていました。」と褒めていただきました。その後に消火訓練をしました。が、「まずは大人の人を呼び、消火してもらうことが大事。」と教えていただきました。これから乾燥の時期となりますので、ご家庭でも気をつけると共に、消火器の確認をお願いします。消防団の方々のピッシとした勇姿を見て、子どもたちも真剣に訓練を受けることができました。



安全委員長よりお礼の言葉

**「消防署・消防団の皆様へ」**  
 いつも草津町の安全を見守っていただきありがとうございます。ぼくは4年生のときに消防署の見学に行きました。消防の皆様のおかげでぼくたちは安全に生活できているのだとわかりました。(中略)今日は火事にそなえてひなん訓練でした。こうした訓練をしていればいざという時にも自分たちの命を守ることができます。今日教えていただいたことを忘れずに安全に気をつけて過ごしたいと思います。今日は本当にありがとうございました。(児童代表 中島爽)